



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.16

11月21日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

買い物名人になろう！

11月10日（金）の5時間目に5年生、6時間目に6年生向けに、宮崎県消費生活センター都城支店から、鶴久純恵さんにおいて頂き、お金の授業をしていただきました。買い物名人になるために、①買い物の仕組みを学ぼう、②お金の使い方を考えようの2点を中心に、具体的事例をもとに考えさせていました。お金を管理しようということも強調されていました。本当に必要なものを考え、利口な消費者になってくれるといいなと思います。



姫城地区三校PTAスポーツ大会！

11月12日（日）に、初めての開催となる、「姫城地区PTAスポーツ大会」が行われました。姫城中、南小、明道小から、選手、応援含めて150名ほどが明道小体育館に集合しました。

種目は「アジャタ（玉入れ）」で、6人1チームで、50個の玉をかごに入れるタイムを競います。20チームが2回ずつ競技を行います。回を追うごとに速いタイムが出て会場は大盛り上がりです。また、最後の1個が入るまで見守り拍手が沸き起こる温かい雰囲気でした。結果、明道Jチームが接戦を制し、20秒で優勝しました。2位は姫城B（21秒）、3位は姫城A（22秒）でした。閉会式では、未就学児も含めて会場にいた子供たちに世界のチョコレートが参加証として配付されました。とっても楽しいひと時が過ごせました。



都北小学校音楽大会！

11月14日（火）に、都北小学校音楽大会が行われ、4年生が参加しました。2番目に登場し、「パレードホッホー」を合唱し、「オーラリー」をリコーダーで演奏しました。大きなホールで、緊張感の中でも練習の成果を十分発揮し、とても感動的な発表ができたようです。4年生のみんな、満足して帰ってきました。今回は保護者の参観等なかったので、ぜひどこかで披露する機会があるといいなと思います。



みやこんじょ最高ろステーキ！

11月16日（木）の給食に、子供たちが待ちに待っていた「みやこんじょ最高ろステーキ」が出ました。厚みが1.5cmもある宮崎牛のサイコロステーキです。皮付きのポテトやケチャップもついており気分が上がります。ふるさと納税の寄付金を活用した取組で、地元都城市にたくさんのおいしい農産物があることを知ってもらうことを目的にしています。目的は充分達成できたと思います。本校の内山栄養教諭もメニュー開発から関わりYouTubeでの動画配信などもしています。

